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Antrag zur Beratung im Ausschuss Kultur, Schule und Sport am 28.09.2022 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Diekmann, 
 
namens und im Auftrag der Fraktion Pro Coesfeld bitte ich um Aufnahme folgenden 
Antrags in die Tagesordnung des Ausschusses Kultur, Schule und Sport am 
28.09.2022. 
 
Antrag: Kulturförderung – Aufstockung für Kulturveranstaltungen 
 

1. Der bisherige Ansatz der Kulturförderung für Vereine und nicht kommunale 

Einrichtungen wird ab dem Haushaltjahr 2023 auf 22.000 EUR aufgestockt. Die 

Erhöhung des Betrags wird ausschließlich für Kulturveranstaltungen freier 

Kulturakteure in Coesfeld verwendet, die bisher nach der 2019 beschlossenen 

und jährlich fortgeschriebenen Liste noch nicht gefördert werden. 

 

2. Die Verwaltung veröffentlicht in geeigneter Weise die Bedingungen für eine 

Antragstellung und erarbeitet eine Vorschlagsliste, die vom Ausschuss für Kultur, 

Schule und Sport verhandelt und beschlossen wird. 

 
Begründung: 
 
Die bisherige Kulturförderung umfasst die subsidiäre Unterstützung von Kulturvereinen 
und nicht kommunalen Einrichtungen in Coesfeld. Diese vom Ausschuss für Kultur, 
Schule und Sport am 24.09.2020 beschlossene Förderliste in Höhe von 16.940 EUR 
wird jährlich fortgeschrieben. Einzelne Kulturveranstaltungen von freien Kulturakteuren 
in der Stadt wurden bislang nur sporadisch und evtl. logistisch von der Stadt unterstützt. 
Die meisten Veranstaltungen forderten ein kostenloses Engagement unserer kulturell 
aktiven Bürgerinnen und Bürger, z. T. hatten diese die eigenen Aufwendungen selbst zu 
tragen. 
 



 
Angesichts des wichtigen Beitrags der freien Kulturakteure für die Identität, das Gesicht 
und die Lebendigkeit unserer Stadt wäre damit eine kostenlose bis kostenpflichtige 
Kulturarbeit der engagierten Bürgerinnen und Bürger für unsere Stadt nicht mehr 
vorherrschend. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
gez. Nicole Dicke 
Fraktionsvorsitzende 
 


